

Ginebra, 22 de junio de 2016

A los sindicatos afiliados de IndustriALL Global Union en México

## IndustriALL Global Union se solidariza con movimiento magisterial en México

Estimadas y estimados compañeros:

En mi carácter de Secretario General de [IndustriALL Global Union](http://www.industriall-union.org), que representa los intereses colectivos de 50 millones de trabajadores y trabajadoras del sector minero, energético e industrial de más de 700 sindicatos en 140 países, quiero expresar nuestro hondo pesar ante la muerte de al menos ocho personas y más de cien heridos durante la manifestación de maestros en Nochixtlán, en el Estado de Oaxaca, en el sur de México.

Además, IndustriALL condena enérgicamente la represión en contra de los manifestantes y exige juicio y castigo a los culpables de estos asesinatos y agresiones.

IndustriALL Global Union reclama además al gobierno federal de México que negocie de buena fe con el movimiento magisterial, en particular con la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) con respecto a la reforma del sistema de contratación de docentes, que fue sancionada por el congreso mexicano hace tres años.

Finalmente, IndustriALL quiere expresar su apoyo al acto que realizarán hoy numerosos sindicatos en la sede del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) en apoyo al movimiento magisterial, para condenar la violencia en contra de las y los trabajadores, y para reclamar la negociación como el medio adecuado para resolver conflictos sociales.

Un abrazo solidario,



Jyrki Raina  
Secretario General  
IndustriALL Global Union